



Thorsten Möller (links) trägt »Pinki« auf seinen Schultern. Der Tierfreund aus Langenhagen übergibt einen Scheck für den »Papageienhof Dreiländereck« in Höhe von 1500 Euro an Erich (2. von links) und Susanne Rückemann sowie Dr. Marcellus Bürkle. Foto: Weiße

# »Pinki« ist wieder gesund

Vogelfreund Thorsten Möller spendet 1500 Euro für den »Papageienhof Dreiländereck«

■ Von Michaela Weiße

Herstelle (WB). Papagei »Pinki« liegt auf dem Untersuchungstisch von Tierarzt Dr. Marcellus Bürkle auf dem »Papageienhof Dreiländereck« in Herstelle. Den Verbandswechsel lässt der Vogel friedlich über sich ergehen. Sein Besitzer, Thorsten Möller, bedankt sich bei Erich und Susanne Rückemann mit einer Spende von 1500 Euro.

Als Thorsten Möller aus Langenhagen (Raum Hannover) den Untersuchungsraum auf dem »Papageienhof Dreiländereck« betritt, sitzt sein tierischer Begleiter auf seiner Schulter. »Er weiß schon,

was gleich passiert«, sagt Möller. Der 14-jährige Molukkenkakadu »Pinki« hatte Hautkrebs, nun muss sein Verband gewechselt werden. Bis zur Diagnose war es jedoch ein weiter Weg.

»Mir ist aufgefallen, dass sich Pinki anders verhalten hat«, erzählt Möller, der in über 13 Jahren eine tiefe Bindung zu seinem treuen Vogel aufgebaut hat. Außerdem haben sich rote Punkte auf der Haut unter dem weißen Federkleid von »Pinki« bemerkbar gemacht. In der Tierklinik haben sie nach Angaben von Möller keine klare Diagnose stellen können. Dem Vogel dem Schicksal überlassen? Das kam für den Tierfreund jedoch nicht in Frage. »Papageienhof Dreiländereck« in Herstelle: Dies war das Ergebnis seiner Internetrecherche. Bei den Hofbesitzern Susanne und Erich Rückemann hat Möller die Hilfe gefunden, die er vergebens gesucht hatte. Das Ehepaar hat sich für »Pinki« eingesetzt und konnten ihm schließlich helfen – das Leben retten.

Auf dem Papageienhof leben etwa 100 Vögel. Eigene Tiere, darunter sehr viele Aras; Pflögetiere und auch Vögel aus dem Tierheim haben in Herstelle ein Zuhause gefunden. Die Vogelfreunde Rückemann stehen in engem Kontakt zu dem Fachtierarzt für Zoo- und Wildtiere, Dr. Marcellus Bürkle. Der Vogelexperte aus Achern (Baden-Württemberg) kommt etwa einmal im Monat zur Sprechstunde nach Herstelle. Neben der Behandlung der Tiere bietet Bürkle auch Seminare auf dem »Papageienhof Dreiländereck« an. »Dr. Bürkle ist der Spezialist für Papageien und hat

ein umfangreiches Wissen. Er untersucht die Vögel auf der ganzen Welt, und hat auch schon im »Loro Park« auf Teneriffa gearbeitet«, erzählt Susanne Rückemann. Dr. Marcellus Bürkle war es auch, der »Pinki« durch Operationen vom Krebs befreien konnte. Vor allem Thorsten Möller war sehr erfreut, dass die Hilfe noch rechtzeitig kam. Die Arbeit von dem Ehepaar und dem Arzt weiß der Langenhagener sehr zu schätzen. »Was die hier machen ist echt klasse«, sagt er. Um die Arbeit in Herstelle zu unterstützen und damit auch in Zukunft noch vielen Vögeln geholfen werden kann, spendete Möller 1500 Euro, aus Einnahmen seines Firmenjubiläums, für den »Papageienhof«. »Das Geld werden wir für eine Karantäne- und Isolierstation verwenden«, berichtet Rückemann.